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Sommario/riassunto Cet ouvrage rassemble les actes d’un colloque international tenu à la
Maison Méditerranéenne des Sciences de l’Homme d’Aix-en-Provence
les 6, 7 et 8 octobre 2016. Organisée par le Laboratoire d’Archéologie
Médiévale et Moderne en Méditerranée (CNRS, Aix-Marseille Université)
et par le Dipartimento di Scienze Storiche e dei Beni Culturali de l’
Université de Sienne, cette rencontre a réuni près de cinquante
spécialistes du Moyen Âge – archéologues, historiens, géochimistes –
autour des métaux précieux en Méditerranée.  Ce livre entend examiner
un long processus qui s’étend de l’extraction des minerais jusqu’à la
diffusion des métaux, en articulant les techniques aux sociétés et aux
pouvoirs. Le panorama des principaux lieux de la production, ici
présenté sous forme de synthèses régionales, côtoie des études qui
suivent les différentes phases de ce processus, de façon à confronter
les sources, les approches et à faciliter les comparaisons. L’enquête se
focalise enfin sur les circulations des métaux, en mettant en évidence
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les problèmes de sources et de méthodes que cela induit, tout en
proposant des relectures historiographiques fondées sur les résultats
de travaux récents. Pour la première fois, la Méditerranée médiévale
fournit le cadre géographique d’une réflexion collective consacrée aux
productions et circulations des métaux précieux. Au-delà du simple
bilan de connaissances, ce livre entend finalement proposer quelques
jalons pour une histoire comparée et connectée : l’approfondissement,
puis la confrontation d’enquêtes monographiques et régionales offrent
dans cette optique de fécondes perspectives pour les années à venir.
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Sommario/riassunto Omics technologies such as proteomics, genomics, and metabolomics
are widely applied for the identification and characterization of new
molecular signatures. However, molecular profiling that makes it
possible to understand neurodegenerative diseases has been relatively
insufficient. Brain diseases such as neurodegenerative diseases and
emotional disorders need integrative understanding which draws on a
more reliable hypothesis for pathology, which can be accomplished via
in-depth study of molecular information. Recently, multi-omics
technologies have been eagerly applied to a diverse range of diseases.
As this includes multiple molecular profiling, metadata, and Big Data
processing with informatics and computer science, it is possible to
provide new macroscopic and microscopic insights in order to better
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understand diseases. This Special Issue will introduce recent
technological advances in multi-omics and the application of omics
technology to brain diseases.


